



### ～どんぐりコーチから～

つつじ幼稚園のお友達！！元気にしているかな？どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気です！！コーチの教えた技は楽しかったかな？難しかったかな？でも諦めないで何回もチャレンジして「できた～！」とコーチに教えにきてくれたことは嬉しかったです！最後の試合でも、ドリブルでゴールを目指して、相手が来たらしっかり避けて、シュート！ゴールを沢山入れる事が出来ました(^)/ お外でいっぱい遊んだ後は手洗いうがいを忘れないようにね(^)/



### ～先生から～

記入者 岡部 浩美(年中組担任)

年長児と同じプログラムでしたので、まだ難しい動きもありましたが楽しそうでした。ボールを使っていろいろな動きを引き出したり、集中力を養うことができると感じました。これからも遊びの中に取り入れていきたいと思えます。

記入者 渋谷 真優花

難しい技も「出来た!!」と喜びを全面的に表現し楽しく行う姿が見られた。子どもたちのボール遊びの幅も広がり、学びもあって良かったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会